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投资者关系活动

类别 

 

√特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

农银汇理、天风证券、东方证券 

时间 2020年 11月 5日 20：00 

地点 电话会议 

上市公司接待人

员姓名 

黄冰夏  郭训平  阮旭里  

投资者关系活动

主要内容介绍 

    会议主要介绍了公司的基本业务情况，就调研投资者关心

的问题进行了解答，主要内容如下： 

1、移动 APP安全的市场空间如何？ 

    公司所在的移动 APP 安全行业属于较小的细分市场，但市

场空间还没有完全释放，未来的增长主要由三个方面推动。第

一是国家和行业的监管力度加大，体现在监管越来越严格，监

管颗粒度越来越细；第二是需求推动，在技术方面，现在客户

的需求不仅是检测和加固，还有监测、数据安全、个人隐私、

业务安全、合规需求等；在业务场景方面，除了金融和运营商，

传统行业的需求也有较快增长。第三就是现在的客单价也在逐

渐增长。 

2、公司在移动 APP安全领域的壁垒如何？ 



    在技术层面，公司的壁垒主要包括技术的全面性和技术的

持续领先。在业务层面，全生态的能力覆盖也是一个壁垒，没

有长期的积累是很难突破的。第一，涉及移动 APP 安全的标准、

规范和技术要求，我们都有主导或参与起草；第二，监管部门

除了有监管要求之外，还要有监管的手段来确保监管落地，而

监管平台大部分是我们做的，参与度较高；第三是数据积累的

壁垒，爱加密经过多年积累，已经建立了一个安全大数据平台，

收集了移动 APP相关的资产情况、风险情况、合规情况等，可

以输出这个生态里不同角色所需要的信息或数据。这也是为生

态赋能、服务和支持的能力。 

3、公司在业务扩张和获客方面是怎么样的模式，未来是否会

有商业模式的升级？ 

    公司经历了从点到线到面的阶段，从开始的单个客户，到

单个行业，再到全行业，公司提供的服务也从单一的检测和加

固变为全面的服务，提供包括技术、业务、合规层面的事前事

中事后解决方案。此外，在获客方面，公司通过监管平台，可

以知道哪些行业和目标客户有监管需求。在商业模式的升级方

面，公司主要采用云的交付方式，目前也在拓展订阅式收费的

模式，提供一次性的服务。 

4、公司营业收入的增长怎么样？ 

    关于营业收入，政策性和合规性驱动的需求是在持续增长

的，政策红利第一会带来客户量的增加，第二会带来更深层次

的安全需求，比如数字经济中的个人隐私安全和数据安全。此

外，监管部门对 APP市场的监测、备案，到 APP 自身的检测、

合规、整改，再到对持续合规的监测，形成一个闭环，我们是

目前能提供整一个闭环解决方案的厂商。 

5、公司的毛利率怎么样，是否存在定制化开发？ 

    公司的毛利率比较高，大部分服务通过云来交付，只针对

少数大客户推出定制化的产品，一般是企业级的平台产品，因



为这些客户的业务量和 APP 的量较多，需要一个统一的平台，

对集团内的 APP从开发的规范、检测的标准，到安全的防护和

监测进行统一管理。另外，还有一小部分客户需要到现场部署。 

6、公司如何提升人均产出？ 

    公司目前针对人均产出也在做整体的调整提升，第一是优

化产品和技术的架构，对于比较成熟的产品和技术，适当的精

简人员，投入到新的业务领域里，二是优化公司的管理机制和

流程。 

7、问：公司有没有产品形态能契合个人隐私保护？ 

    有的，在个人隐私方面有两个需求，一个是监管部门的需

求，一个是被监管对象也就是企业客户的需求。从监管者的角

度，监管部门存在提升性能的需求，以加快检测 APP 的速度及

对不合规 APP的曝光，所以我们从技术、平台等方面做了提升，

能够契合监管部门的需求。对于被监管者，我们除了提供传统

的以年计算的服务以外，也在拓展通过订阅的方式提供一次性

的服务，按次数收费，满足客户的个性化需求。 

8、问：除了传统的金融、运营商之外，其他行业的市场空间

如何？ 

    很多公司除了有对客户提供服务的 APP之外，还有很多企

业内部使用的 APP，因为企业内部也要建立生态，像银行、能

源、交通、还有一些智慧的场景，市场空间还是比较大的。 

9、问：信息安全相关的法律出来之后，对移动安全产业是会

很快产生影响，还是需要一段时间之后才会对需求产生影响？ 

    应该很快会对行业产生实质性的驱动。第一，法律的发布

前一般会有较长的酝酿和征求意见的期间，发布之后，市场有

法可依，对市场的影响还是会比较块、比较直接的。第二，个

人隐私安全的法规不仅仅代表个人隐私安全这一个领域，背后

还有数字经济，而如果数字经济要发展起来作为一个新的增长

引擎，就要解决数字安全、隐私安全的问题，目前来看影响的



速度还是比较快的。 

附件清单（如有） 无 

日期 2020年 11月 5日 

 

 


